

LA SYMPHONIE DU NOUVEAU MONDE



La Symphonie n° 9 en mi mineur, « Du Nouveau Monde » est composée par Antonín Dvořák en 1893 et exécutée le 15 décembre de la même année au Carnegie Hall par l'Orchestre philharmonique de New York. Elle est la plus connue de ses symphonies et l'une des œuvres les plus populaires du répertoire symphonique moderne. Dvořák la compose durant son séjour aux États-Unis (1892-1896) alors qu'il travaille comme directeur du Conservatoire de New York. Dans un article du New York Herald Tribune, Dvořák explique en quoi la musique des Indiens d'Amérique a influencé sa symphonie.



Neil Armstrong emporta un enregistrement audio de cette symphonie lors de la mission Apollo 11, la première à déposer un homme sur la Lune, en 1969.

Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

Antonín Leopold Dvořák est un compositeur tchèque, né en 1841 et mort en 1904. Il quitte l'école à 11 ans pour apprendre le métier de son père, boucher du village, et celui d'aubergiste. Son père se rend compte assez tôt des capacités musicales du fils et l'envoie en 1853 chez un oncle, où il apprend l'allemand, et améliore sa culture musicale. Diplômé, il rejoint un orchestre de variétés, où il tient la partie d'alto. Dvořák démissionne de l'orchestre en 1871 pour se consacrer à la composition.